

Negro



“Los dueños de las farmacias están desesperados ante la ausencia de soluciones”

Miércoles, 24, **María Dolores Espinosa**
PRESIDENTA DE LA FEDERACIÓN DE EMPRESARIOS FARMACÉUTICOS

Blanco

“Si sigue el pulso por los impagos correspondientes a medicamentos despachados con receta, cambiarán las reglas del juego”

Jueves, 24, **José Ignacio Echániz**
CONSEJERO DE SANIDAD

La imagen de la semana



LOLA CABEZAS

Avances en la Ley de Emprendedores

La patronal castellano-manchega, que preside Ángel Nicolás, ha mantenido esta semana una reunión con el consejero portavoz y de Empleo, Leandro Esteban, para ultimar la redacción del proyecto de Ley de Emprendedores que está impulsando el Gobierno regio-

nal. Las dos partes coincidieron en la dirección que debe seguir la Ley para que, tal y como expresó Nicolás, “se genere confianza, poniendo una ley que hable de los empresarios, de los emprendedores y que además nos facilite la labor”.

Cosas que se oyen y se leen...

■ Ya son cinco las comunidades autónomas, entre ellas Castilla-La Mancha, que no cumplirán con el objetivo de déficit. La situación económica no ayuda a conseguir tal objetivo.

EyE

■ Los ciudadanos de la Región, con cuenta en CCM, ya notan la falta de trabajadores en la entidad. A los despidos, traslados que se están produciendo se unen las vacaciones.

EyE

■ Las constructoras españolas están sacando brillo a su negocio de concesiones. Ante la caída del negocio tradicional, las empresas del sector ponen en valor sus activos más rentables.

EyE

■ La situación que están ocasionando las farmacias en Castilla-La Mancha está provocando que los ciu-

dadanos se tengan que trasladar de un sitio a otro, de un municipio a otro para poder recibir sus medicamentos habituales.

EyE

■ El déficit cero no llegará hasta dentro de siete años, según ha dicho la ministra de Economía, Elena Salgado, que dijo que el déficit público actual también se recortará al 6% del PIB en 2011.

EyE

■ La industria farmacéutica perderá 17.000 empleos por el recorte sanitario.

EyE

Cartas al Director

JMJ, una alegría para todos

Desde mediados del mes de agosto hemos estado viendo por las calles de nuestras ciudades, de nuestros pueblos, miles de peregrinos que venían a la Jornada Mundial de la Juventud que se celebró en Madrid. No entiendo las críticas que se producen, porque económicamente -ya sin entrar en ideologías- creo que ha compensado. No habrán sido peregrinos o turistas que dejen mucho dinero, pero ha permitido que nuestra imagen sea buena, que nuestras ciudades sean conocidas y que de nuestros pueblos se hable en sitios que ni nos imaginamos. Sectores

como el comercio o la hostelería, en ciudades como Toledo, han estado llenos, y por poco que se haya vendido estoy segura de que habrá sido más que otros años en agosto. Por eso la JMJ ha sido una alegría para todos, y ojala se produzca muchas más veces en nuestra tierra.

María M. Alonso
(Toledo)

Incorporación al campo

Soy un agricultor de Castilla-La Mancha que quiere que su hijo continúe con el trabajo que inició su abuelo y su padre, pero resulta que son pocos los alicientes que en estos mo-

mentos hacen que mi hijo se decida por el campo. Es un sector muy sacrificado, con mucho trabajo pero hay pocas ayudas para la incorporación de los jóvenes al campo.

Julio García
(Albacete)

Información a los lectores
Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Plaza de Barrio Rey, 3 - 3º; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail redacción.ey@grupo-el-dia.net
Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

Vista rápida

6 Hacienda renuncia a cobrar la calderilla de los ciudadanos

El Gobierno central va a modificar su tarea recaudatoria debido a las comisiones que establecen las entidades bancarias a la hora de realizar transferencias bancarias y al coste burocrático que supone el reclamo de deudas pendientes.

8



Un millón de personas han visitado ya Castilla-La Mancha

Entre enero y julio de 2011, según se desprende de la Encuesta de Ocupación de Establecimientos Hoteleros del Instituto Nacional de Estadística, a Castilla-La Mancha vinieron más de un millón de viajeros -en concreto 1.080.457-, una cifra inferior al acumulado del mismo periodo del ejercicio 2010.

18 Las compañías de teléfonos móviles en el ojo del huracán



Los errores y las irregularidades en las compañías de móviles van en aumento, siendo los problemas con la portabilidad los más comunes. Se aconseja que se reclame.

29 El enoturismo alcanza buenos resultados en verano

Cada día son más los turistas que se animan a conocer las bodegas en verano y eso hace que las expectativas de cara a la temporada alta sean buenas. El sector reclama más atención por parte de las administraciones para este turismo. Toledo y Ciudad Real están siendo las provincias más reclamadas.

32 La voz de la experiencia: Federico Martín Bahamontes



El “Aguila de Toledo” aparte de ser corredor ha sido empresario, y manifiesta que su negocio en Toledo también ha sido un atractivo turístico más.